

# Floorball Köniz



Floorball Köniz – regional, nachhaltig, sozial. Floorball Köniz wurde 1998 gegründet und ist heute der grösste und erfolgreichste Unihockeyverein in der Agglomeration Bern. In über zwanzig Teams sind rund 400 Kinder, Jugendliche, Damen und Herren aktiv. Besonders stolz ist der Verein auf seine Juniorenabteilung, die landesweit führend ist. Sie bildet die Basis für die Erfolge auf

höchster nationaler Ebene. Die Mehrheit des Kaders der Herren-Nationalliga A (NLA) stammt aus dem eigenen Nachwuchs. Die erste Mannschaft hat sich in der nationalen Spitze etabliert und wurde bisher zweimal Schweizermeister (2018, 2021), dreimal Cupsieger (1999, 2008 und 2016) und dreimal Vize-Schweizermeister (2008, 2013 und 2016). Die Heimspiele werden in den Sporthallen Weissenstein ausgetragen.

Weitere Informationen zu Floorball Köniz sind auf

[www.floorball-koeniz.ch](http://www.floorball-koeniz.ch) und auf den sozialen Medien zu finden.



## GEGRÜNDET

1998

## PRÄSIDENT

Stephan Michel

## KONTAKT

Stephan Michel  
[geschaeftsstelle@floorball-koeniz.ch](mailto:geschaeftsstelle@floorball-koeniz.ch)  
[www.floorball-koeniz.ch](http://www.floorball-koeniz.ch)